

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Marie-Hélène Lajoie nommée présidente du conseil d'administration de la Fédération québécoise des Sociétés Alzheimer**

Montréal, le 26 juin 2025 — La Fédération québécoise des Sociétés Alzheimer (FQSA) est fière d'annoncer la nomination de Me Marie-Hélène Lajoie à la présidence de son conseil d'administration, à la suite de son assemblée générale annuelle qui a eu lieu le 19 juin dernier. Elle succède à M. Luc Pinard, que nous remercions chaleureusement pour ses sept années d'engagement à la tête du conseil.

Avocate spécialisée en droit municipal, Me Marie-Hélène Lajoie a occupé le poste de directrice générale de la Ville de Gatineau pendant huit ans et a été présidente de l'Association canadienne des administrateurs municipaux. Impliquée depuis plusieurs années au sein du conseil d'administration de la Société Alzheimer Outaouais, elle a rejoint le conseil d'administration de la FQSA en 2022, elle en a assumé la vice-présidence à partir de 2024. Grâce à son expérience en gestion publique et à son engagement de longue date auprès du mouvement des Sociétés Alzheimer, elle entend soutenir pleinement la Fédération afin de soutenir la cause au Québec.

Les Sociétés Alzheimer sont appelées à répondre à une demande croissante pour des services au cours des prochaines années. Plus de 187 000 personnes vivent actuellement avec un trouble neurocognitif au Québec, un nombre qui pourrait atteindre 360 000 d'ici 2050, selon les estimations de la Société Alzheimer du Canada. Dans ce contexte, la Fédération entend poursuivre le développement de son offre de services et de programmes et accroître ses efforts de sensibilisation pour la santé cognitive des Québécois.

*« Je suis honorée de prendre la présidence de la Fédération québécoise des Sociétés Alzheimer. Face à l'augmentation constante du nombre de personnes vivant avec un trouble neurocognitif, il est essentiel de soutenir les Sociétés Alzheimer dans leur mission. Je souhaite m'impliquer activement pour faire rayonner la cause, contribuer au développement de notre offre de services pour répondre aux besoins des personnes touchées par la maladie tout au long de leur parcours et renforcer notre contribution à la recherche. »* a déclaré Me Marie-Hélène Lajoie.

La Fédération québécoise des Sociétés Alzheimer se réjouit de pouvoir compter sur l'expertise et l'engagement de Me Lajoie dans cette période décisive, alors que le Québec vient de se doter de la Politique québécoise sur la maladie d'Alzheimer et les autres troubles neurocognitifs.

**À propos de la Fédération québécoise des Sociétés Alzheimer**

La FQSA agit à titre de porte-parole provincial pour les 20 Sociétés Alzheimer du Québec. Elle se positionne comme un chef de file en matière de prévention et de prestation de services auprès des personnes vivant avec un trouble neurocognitif et de leurs proches. Sa mission est de prévenir et d'alléger les conséquences de la maladie d'Alzheimer et des autres troubles neurocognitifs, notamment en offrant de la formation, de soutien et d'information, ainsi que par son engagement en recherche.

Pour toute information ou demande d’entrevue :

Laurène Souchet

Adjointe aux communications

Ligne directe : +1 438-802-8545

[lsouchet@alzheimerquebec.ca](mailto:lsouchet@alzheimerquebec.ca)

Site web : [www.alzheimerquebec.ca](http://www.alzheimerquebec.ca)